

Startklar für das Freischießen

Ausmarsch, Ehrungen, Jugendkönigsschießen zum Auftakt des Schützenfestes

VON JÖRG SCHÜTTLER



Ehrungen: Vorn von links: Hofnarr Frank Baumann, Markus Valentin, Bianca und Udo Göckel, Wolrad und Hiltrud Waldschmidt, Vorsitzender Harald Schäfer. Fotos: Jörg Schüttler

Waldeck-Sachsenhausen – Während in Großbritannien Pfingsten das Platin-Jubilee der Queen gefeiert wurde, stand in Sachsenhausen das Schützenkönigspaar Bianca und Udo Göckel beim Ausmarsch im Mittelpunkt. „Wir wünschen der Schützengesellschaft und den künftigen Königen mit ihren Rittern eine glückliche Hand, spannende Zeiten, sodass das Brauchtum und die Traditionen noch viele Jahre fortgeführt werden können“, sagte das Paar zum Auftakt der Feierlichkeiten des Festjahres.

Bereits am Neujahrstag 2020, wurde das Freischießenjahr mit Böllerschüssen und einem historischen Sketch im Schützenhaus eröffnet, und das neue Kleinod und die Umarbeitung der Schützenkette wurde vorgestellt. Wegen der Pandemie wurde das Fest jedoch verschoben und wird vom 25. bis 27. Juni gefeiert.

Der Ausmarsch begann mit einem Gottesdienst in der Sankt Nikolauskirche. „Fahnenkompanie zum Abholen der Fahnen, Marsch!“, befahl Oberst Werner Tröller, danach setzte sich der Festzug, begleitet von den Klängen des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr, in Richtung Schützenhaus in Bewegung.

„Die Schützengesellschaft wurde das erste Mal im Jahr 1584 dokumentarisch erwähnt und es wäre ein Jammer, diese Tradition einschlafen zu lassen“, erklärte Vorsitzender Harald Schäfer mit Blick auf die Jahre der Pandemie. Er bedankte sich vor allem bei den zahlreichen Helfern und dem Königspaar, „die Treue, Zugehörigkeit und Liebe zum Verein gezeigt haben.“ Zugleich verabschiedete er nach 22 Jahren den Hofnarren Frank Baumann. Besonders ehrte er Markus Valentin, der vor 25 Jahren Schützenkönig wurde, und Hiltrud und Wolrad Waldschmidt, die vor 40 Jahren als Königspaar proklamiert wurden. Auch die amtierende Schützenkönigin Bianca Göckel übergab an Familie Waldschmidt einen Blumenstrauß.

Beim Jugendkönigs- und Ritterschießen ging Cedric Seipel (32. Schuss) als neuer Jugendkönig hervor. Erster Ritter wurde beim 39. Schuss Florian Kasperek, 2. Ritter Rene Valentin (83. Schuss), 3. Ritter Lana Volke (148.

Schuss), 4. Ritter Luke Vollmar (252. Schuss), 5. Ritter Julian Wagener (288. Schuss) und 6. Ritter Cedric Seipel (347. Schuss). „Es war ein toller Tag und eine phänomenale Beteiligung“, zog Schäfer zufrieden Bilanz.